

	<p>Objekt: Postkarte: Wohn- und Geschäftshaus mit der Warenverkaufsstelle des Beamtenvereins, Südstraße 59.</p> <p>Museum: Stadtmuseum Münster Salzstraße 28 48143 Münster 02 51/4 92-45 03 museum@stadt-muenster.de</p> <p>Sammlung: Sammlung Postkarten</p> <p>Inventarnummer: PK 161-2659-1</p>
--	--

Beschreibung

Postkarte, unbekannter Fotograf, Fotoabzug, ohne Verlagsangabe, um 1914, unbeschrieben.

Hist. Hintergrund: Das erstmals 1895 in den Adressbüchern verzeichnete Haus Südstraße 59 gehörte dem Schneidermeister Franz Heithoff, dessen Wohnung und Geschäftslokal sich im Erdgeschoss befanden. Nach der Aufgabe seines Geschäfts zog der Schneidermeister 1914 in das zweite Obergeschoss und vermietete das Erdgeschoss an die Warenverkaufsstelle des Beamtenvereins. Nach dem Tod von Franz Heithoff im Jahr 1932 ging das Haus in den Besitz seiner Erben über, von denen sein Sohn Hans Heithoff in dem Haus wohnte. Das im Zweiten Weltkrieg zerstörte Gebäude baute der Elektromeister Hans Heithoff Mitte der 1950er Jahre wieder auf und betrieb dort seine Elektroinstallationsfirma. Die nicht beschriftete und nicht versendete Fotopostkarte aus der Zeit um 1914 zeigt ein dreieinhalbgeschossiges Wohnhaus mit vier Fensterachsen und einem Wechsel von Putzflächen im Erdgeschoss und Backstein in den Obergeschossen.

Grunddaten

Material/Technik:

Papier & gedruckt

Maße:

Ereignisse

Abgeschickt wann 1914

wer

wo

Gedruckt wann 1914

wer
wo
[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo Münster (Westfalen)
[Zeitbezug] wann 1914
wer
wo

Schlagworte

- Postkarte

Literatur

- Axel Schollmeier & Bernd Thier (2023): Münster auf alten Postkarten: Vom Aasee zum Hafen. Münster